

BIG ISSUE

Kampanye kreatif penerimaan calon TNI- AD oleh Babinsa Koramil Muara Kaman

murdianto - KALTIM.BIGISSUE.ID

Feb 11, 2023 - 17:09



Kampanye kreatif penerimaan calon TNI- AD oleh Babinsa Koramil Muara Kaman

SAMARINDA - Jajaran Koramil 0906-08/Muara Kaman melalui para Babinsanya gencar melaksanakan sosialisasi kampanye/kreatif penerimaan calon TNI- AD tahun 2023 baik dari tingkat Perwira, Bintara dan Tamtama di beberapa sekolah tingkat menengah atas dan menengah kejuruan. Sabtu (11/2/2023).



Sama halnya yang dilakukan salah satu Babinsa Muara Kaman, Serma Budianto saat menyampaikan sosialisasi/kampanye kreatifnya di SMAN- 1 kecamatan Muara Kaman, Kukar.

Kampanye kreatif yang dilaksanakan di aula sekolah (11/02/2023) dengan diikuti ratusan siswa dan siswi kelas XII, Serma Budianto memberikan motivasi dan semangat untuk menjadi bagian dari Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI- AD).

Dengan memberikan motivasi dan pemahaman-pemahaman tentang ketentuan persyaratan untuk menjadi bagian dari TNI- AD yang tentunya harus melalui beberapa tahap seleksi, "Dengan kampanye kreatif ini diharapkan menarik minat para siswa dan siswi SMAN- 1 Muara Kaman untuk mengikuti seleksi TNI- AD tahun anggaran 2023", harapnya.

Selain itu dia (Babinsa) juga menyampaikan selama mengikuti seleksi penerimaan menjadi calon anggota TNI- AD tidak dipungut biaya apapun, "Selama proses seleksi penerimaan tidak ada dipungut biaya apapun alias gratis", tegas Serma Budianto.

Sementara itu kepala sekolah SMAN- 1, Abd. Gani S.Spd mengatakan ini merupakan kesempatan para generasi muda untuk memberikan pengabdian kepada bangsa dan negara dengan bergabung menjadi bagian dari TNI- AD yang tentunya dengan melengkapi dan melewati beberapa persyaratan dan seleksi yang ketat, ucapnya.

Turut hadir dalam sosialisasi/kampanye kreatif penerimaan calon anggota TNI- AD, perwakilan dari Polres Kukar, Polsek Muara Kaman, kepala bidang pemberdayaan dan pengembangan pemuda Kab. Kukar Arbaim S.sos dan staf bidang pemberdayaan dan pengembangan pemuda Kab. Kukar, Rusman.